



Marathon de Cologne 04/10/2015

Le mot d'Hubert Magotteaux

"Voici quelques nouvelles du marathon de ce week-end à Cologne.

Nous avons eu de la chance avec la météo, les conditions étaient idéales pour courir.

Organisation parfaite, parcours très roulant, avec de nombreux endroits où on se croise, de nombreux ravitaillements aussi, et une grosse ambiance avec de nombreux spectateurs. Que demander de plus ?

Nous étions 5 du NAC à nous aligner au départ.

A l'arrivée, Christian (premier marathon) termine en 3h 30' 27" ! Alain termine en 4' 00' 58", Jean en 4h 11' 45", malheureusement victime de fortes crampes en cours de route, Jean-Pierre en 3h 42' 58", malheureusement souffrant du dos fortement après le km 30, alors que jusque là il était sur des bases de 3h 30 au moins, et moi-même, en 3h 38' 39", sans problèmes particuliers et un meilleur temps sur la distance légèrement amélioré.

Maintenant, place à la récup."